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Abstract (en)
The inductor's coil is formed with a printed circuit board (10) that has parallel tracks (12) used to form the coil. The board has a rectangular centre
slot (16) that fits over a centre guide in a carrier board (20) of electrically insulating material. The coil is formed by connecting the tracks to pins (34).
These pins project (40) on one side to externally mount on a circuit board. Standard spacings are used (a). A cover encloses the assembly (42), and
a magnetic core fits around the centre section with a centre limb that enters the centre aperture.

Abstract (de)
Beschrieben wird ein Spulenkörper für eine Flachspule mit mehreren übereinandergestapelten Leiterplatten, auf denen eine oder mehrere
Windungen aufgebracht sind. Am Rand einer Trägerplatte (20) aus Isoliermaterial sind in mindestens einer geraden Reihe (30, 32) elektrisch
leitende Stifte (34) angeordnet, die zum Verbinden der Leiterbahnen (12) auf den Leiterplatten (10) untereinander und/oder mit weiteren Bauteilen
dienen und die in Richtung der Leiterplatten (10) hervorragen. Die Stifte (34) sind gemäß einem vorgegebenen Rasterabstand (a) voneinander
beabstandet. Die Trägerplatte (20) hat eine erste Aussparung (26) für die Aufnahme eines Schenkels eines Magneten (54). Ferner ist die
Trägerplatte (20) mit einem Deckel (42) verbindbar, der eine zur ersten Aussparung (26) fluchtende zweite Aussparung (48) hat. <IMAGE>
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